

## QUESTIONS À

**SABINE CULLMANN,** enseignant-chercheur à l'IECS\*, responsable du diplôme interuniversitaire «Ingénierie de projets innovants», avec l'université Louis-Pasteur et l'Insa de Strasbourg



**Pourquoi avoir créé cette formation pour les docteurs, dont vous venez de diplômé la première promotion?**  
Initialement, c'est une idée de la région Alsace. Les PME n'avaient pas les ressources suffisantes pour innover et la recherche publique n'arrivait pas à valoriser son savoir. Entre les deux, les docteurs. Notre but est de les rapprocher.

**Que leur enseignez-vous?**  
Ils ont quatre mois de cours pour acquérir le langage de l'entreprise : marketing, finance, RH, comptabilité, gestion de projet... Puis les étudiants partent au moins six mois en entreprise.

**Est-ce qu'il est difficile de convaincre les entreprises?**  
Pour la première promotion, cela a pris du temps, car il fallait communiquer sur la formation. Mais la quasi totalité des élèves ont été embauchés par les sociétés où ils ont réalisé leur projet. Et pour la seconde promotion, plusieurs entreprises se sont déjà montrées intéressées.

**PROPOS RECUEILLIS  
PAR A. D.**

\* Institut européen d'études commerciales supérieures